

2020.10.26

病院の現状

10.25 でコロナ感染者数は 50 名になりました。患者さん 35 名、職員 15 名です。毎日マスコミから患者数が報道されていますが、患者さんからの発生は少なくなって来ており、職員の 2 回目の PCR で感染者が確認されています。やはり PCR 検査で陰性は証明出来ないことを実感しています。1 回目 PCR 陰性でも職員数の関係から仕事をせざるを得ない状況になっていますが入院患者さんに移さないためにも、まだ院内のどこかにいるコロナにかからないためにも細心の注意を払って感染対策を行いながらケアさせて頂いています。

最初のコロナ感染者発生の 10.15 から全ての入退院を停止しました。これは病院全体そして患者さん、職員がどのような感染状況になっているかわからないため安易に退院させることは市中感染の原因となると考えたからです。入院しているご家族からコロナに移るから退院させて欲しいと要望が何件もありました。特に 1 回目の PCR 陰性の報告をさせて頂いた後は陰性なのだから退院しても大丈夫だろうと強く退院を求められました。しかし、前述のように PCR 検査は陰性を証明するものではないこと、2 回目の PCR の結果を見ないと判断出来ないことをお伝えしました。実際 2 回目の PCR で陽性が確認され、やはりと胸を撫で下ろした症例もありました。

今回 2 階東病棟の患者さんからクラスターが発生しましたが、急性期病棟の 1 階の入院患者さんで 2 回の PCR 検査で陰性が確認され、日数的にも安全と判断しましたので 1 階の入院患者さんから退院をスタートさせました。安心してご自宅に戻って頂いて結構です。1 階の病棟で空きを作っていくことで今後八重山病院から戻ってくる患者さん達の受け入れ体制を万全にしていきます。ご家族の方ご理解ご協力よろしくお願い致します。

2 階の東西の入院患者さんについては 2 回目の PCR 検査で陽性者が出ていますので 3 回目の PCR 検査を実施する予定です。まだ 2 階には目に見えない敵が残っていると思われます。土日関係なく毎日朝 8 時 30 分と夕 17 時 30 分からミーティングを実施して全患者さんの状態を報告してもらって確認しています。皆さん落ち着いている状態ですのでご安心ください。病院を再開して早くリハビリを再開させるよう環境整備も進めています。昨日と今日で 4 名の職員がホテル療養解除になります。少しずつですが前進しています。